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Vloonk @vloonk

Shakira a Gerard Piqué: «Por ti me mudé a 
un país socialista».

El pasado martes en un concierto en Brasil, la 
cantante colombiana modificó la letra original 
de su canción Don’t Bother para cargar contra 
España y su expareja.

Cuarzo Producciones @CuarzoTV

La @islatentaciones y el fenómeno viral 
‘MONTOYA, POR FAVOR’ ya es un ÉXITO 
MUNDIAL Tan solo podemos daros las 
GRACIAS y recordaros que aún quedan 
MUCHAS IMÁGENES para vosotros

Lo de Évole @LoDeEvole

Simón sobre la sanidad pública: “Invertir o 
recortar. Es así de fácil”. Se decide en la urna, 
se sufre en el hospital. #LoDeSimón

EFE Noticias @EFEnoticias

#ÚLTIMAHORA |  La deuda del conjunto de 
las Administraciones Públicas en España se 
redujo al 101,8 % del PIB al cierre de 2024, 
lo que supone 3,3 puntos menos respecto al 
cierre de 2023.
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Actualidad

El Gobierno de España lanza 
una nueva ayuda de 700 euros 
mensuales para familias con 
bajos ingresos

El Gobierno lanza nueva ayuda económica 
para hogares vulnerables

El Gobierno de España ha lanzado una nueva ayuda 
económica de hasta 700 euros mensuales para personas 
con bajos ingresos, con el objetivo de aliviar la presión 
económica de los hogares más vulnerables. En familias con 
menores a cargo, la cantidad puede alcanzar hasta los 784 
euros al mes. Esta ayuda complementa otras prestaciones 
sociales como el Ingreso Mínimo Vital (IMV).

Para acceder a la ayuda, los solicitantes deben cumplir 

con ciertos requisitos económicos establecidos por la 
Seguridad Social, como tener ingresos familiares por 
debajo de un umbral específico y estar residenciados 
legalmente en España. El proceso para solicitarla es 
sencillo, y se puede hacer de manera electrónica o 
presencial en las oficinas de la Seguridad Social. Esta 
medida busca mejorar el bienestar de las familias con 
menos recursos.

Nuevo colirio mejora el 
tratamiento del glaucoma

Investigadores de la Universidad 
Complutense de Madrid han de-
sarrollado un colirio innovador 
para el tratamiento del glaucoma, 
que reduce los efectos adversos y 
mejora la eficacia con una aplica-
ción diaria. Utiliza nanotecnología 
con liposomas cargados de lata-
noprost, ácido hialurónico y agen-
tes osmoprotectores para proteger 
la superficie ocular y controlar la 
presión intraocular.

La Guardia Civil ha arrestado a 
tres mujeres por hurtos en farma-
cias de la Comunidad de Madrid, 
tras robar productos cosméticos 
en varias localidades. Usaban 
un modus operandi coordinado 
y fueron capturadas en Ciempo-
zuelos cuando intentaban robar 
nuevamente. Las detenidas, con 
antecedentes, fueron puestas a 
disposición judicial. La investi-
gación sigue abierta.

Detenidas tres mujeres 
por robos en farmacias de 
Madrid

España introduce una 
nueva ayuda para la 
compra de gafas y lentillas

La nueva medida busca garantizar la 
salud visual sin barreras económicas, 
beneficiando especialmente a menores 
y familias de bajos recursos.

La Seguridad Social de España ha 
anunciado una histórica medida para 
mejorar el acceso a la salud visual. 
A partir de 2025, ofrecerá una ayuda 
económica para la compra de gafas y 
lentillas, cubriendo parcialmente o to-
talmente los costes de estos productos 

esenciales para quienes cumplan con 
los requisitos establecidos.

El coste promedio de unas gafas 
graduadas con montura y lentes es de 
197,35 euros, mientras que unas len-
tillas pueden superar los 120 euros, lo 
que representa un gasto significativo 
para muchas familias. Con esta ini-
ciativa, se espera aliviar la carga eco-
nómica, beneficiando especialmente a 
menores y familias con menos recur-
sos. Se calcula que hasta 30 millones 
de personas en España podrán acceder 
a esta ayuda, posicionando al país en-
tre los líderes europeos en salud visual 
subvencionada.

Aunque los criterios exactos aún 
no se han publicado, se espera que el 
modelo se asemeje al de países como 
Francia y Reino Unido, donde existen 
reembolsos o bonos para la compra de 
gafas y lentillas. La medida se centra-
rá en los sectores más vulnerables para 
garantizar que la corrección visual esté 
al alcance de todos, independientemen-
te del poder adquisitivo.

El proceso para solicitar la ayuda 
será definido en el Boletín Oficial del 
Estado (BOE). La ministra de Sanidad, 
Mónica García, adelantó que el proce-
dimiento será accesible, simplificado y 
rápido, sin obstáculos burocráticos.

La Seguridad Social de España ofrecerá ayuda para la compra de 
gafas y lentillas a partir de 2025

© Óptica Camiño | Gafas
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Un Plan de Renovación y Mejora 
no aprobado aún, elaborado desde 
diciembre

El equipo de Gobierno del Ayuntamiento de 
Leganés (PP-ULEG) inició en diciembre de 
2024 la elaboración de los presupuestos para 
2025, con el objetivo de llevar a cabo una re-
novación y mejora integral del municipio. A 
pesar de que aún no se ha aprobado de manera 
definitiva, este presupuesto refleja el compro-
miso del Ejecutivo con el futuro de la ciudad, 
destacando una importante inversión en la 
mejora de servicios y sectores claves como la 
limpieza, la seguridad y las infraestructuras. 
Este plan está diseñado para construir una ciu-
dad más moderna, sostenible y eficiente, que 
ofrezca a sus ciudadanos una calidad de vida 
cada vez mejor.

 "Aumento en la prestación de ser-
vicios y mejoras en sectores clave 
como la limpieza, la seguridad y las 
infraestructuras."

Un Presupuesto Comprometido con el 
Futuro de Leganés

El presupuesto para 2025, diseñado por el 
equipo de Gobierno del Ayuntamiento de 
Leganés, es uno de los más ambiciosos en la 
historia del municipio, con un total de 212 
millones de euros. Este presupuesto se ha 
elaborado con una visión de futuro, centrada 
en la planificación a largo plazo, y en la 
intención de seguir desarrollando la ciudad 
conforme a las necesidades y los desafíos que 
presenta. Leganés, una ciudad en constante 
crecimiento, necesita un plan que no solo 
cubra las necesidades actuales, sino también 
los retos que puedan surgir con la expansión 
y la evolución del municipio. Por lo tanto, 
este presupuesto está pensado para ofrecer a 
los habitantes los mejores servicios públicos, 
infraestructuras eficientes y oportunidades de 
desarrollo, con la firme intención de crear una 
ciudad moderna y con una alta calidad de vida.
El crecimiento de Leganés requiere que el 
equipo de Gobierno contemple distintos 
aspectos que permitirán que la ciudad siga 
siendo un referente en términos de calidad de 
vida. La perspectiva a largo plazo es clave, 
pues un presupuesto robusto y bien planificado 
no solo da respuesta a los desafíos actuales, 
sino que se prepara para los que vendrán con 
el aumento de la población y la evolución del 
municipio. Las inversiones en infraestructuras, 
junto con el refuerzo de los servicios públicos, 

permitirán que Leganés siga siendo un lugar 
privilegiado para vivir y trabajar. La ciudad 
tiene grandes ambiciones, y este presupuesto 
está diseñado para impulsarlas.

Incremento en la Prestación de Servicios 
Sin Aumento de Impuestos

Una de las características más destacadas de 
este presupuesto es el incremento del 21% 
en las partidas destinadas a la prestación 
de servicios, un aumento que se ha logrado 
sin recurrir a la subida de impuestos ni a la 
creación de nuevos gravámenes. El objetivo 
de esta medida es mejorar la calidad de vida 
de los vecinos de Leganés sin imponerles una 
carga económica adicional. De este modo, el 
equipo de Gobierno ha logrado encontrar una 
manera de aumentar las inversiones necesarias 
para transformar la ciudad sin perjudicar la 
economía de las familias ni afectar la capacidad 
económica de los vecinos.

 "Mejorar la calidad de vida de los 
vecinos de Leganés sin imponer una 
carga económica adicional para los 
ciudadanos."

El presupuesto ha sido diseñado pensando 
en el proceso de expansión que atraviesa la 
ciudad, lo que requiere seguir invirtiendo en 
infraestructuras y servicios que se adapten 
a las nuevas demandas. El aumento en la 
partida destinada a los servicios será clave 
para seguir afrontando los desafíos derivados 
de la expansión urbana y para garantizar 
que Leganés continúe avanzando con una 
infraestructura moderna y accesible. El equipo 
de Gobierno subraya que la prestación de estos 
servicios será fundamental para el bienestar de 
los ciudadanos, quienes verán mejoras en su 
día a día, desde la limpieza hasta la seguridad, 
pasando por una mejor atención en los centros 
públicos y una mayor accesibilidad a los 
recursos que ofrece la ciudad.

Limpieza y Sostenibilidad: Prioridades 
del Equipo de Gobierno

Una de las áreas que experimentará un mayor 
incremento en los recursos será la limpieza. El 
presupuesto contempla un aumento del 52,48% 
en los recursos destinados a la limpieza viaria, 
la recogida de residuos y el mantenimiento 
de espacios públicos. Este aumento se 
justifica por la necesidad de reforzar un 
servicio esencial para la convivencia y la 
salud de los ciudadanos. La limpieza es uno 

de los pilares fundamentales de una ciudad 
moderna y sostenible. Con esta inversión, 
el Ayuntamiento busca no solo mejorar la 
higiene urbana, sino también adaptarse a 
las exigencias del nuevo convenio colectivo 
de los trabajadores del sector, asegurando 
condiciones laborales más justas y una mejor 
calidad de los servicios ofrecidos a los vecinos. 
De esta manera, Leganés no solo se convertirá 
en una ciudad más limpia, sino también más 
inclusiva, garantizando el bienestar de los 
trabajadores que realizan labores esenciales en 
la ciudad.

Seguridad y Nuevas Infraestructuras: 
Compromiso con el Bienestar de los 
Vecinos

La seguridad es otro de los pilares 
fundamentales de este presupuesto. El equipo 
de Gobierno ha señalado que se destinará 
una parte significativa de los recursos a la 
contratación de 25 nuevos policías locales, 
lo que supondrá un incremento del 14% en 
la plantilla de agentes. Este refuerzo será 
esencial para mantener la seguridad en las 
calles de Leganés, un aspecto fundamental 
para cualquier ciudad que desee ser moderna y 
segura. La presencia de más agentes ayudará a 
garantizar la tranquilidad y el bienestar de los 
vecinos, así como a aumentar la sensación de 
seguridad en el municipio.
Este aumento en la plantilla de la Policía Local 
irá acompañado de una significativa mejora en 
los medios materiales de los agentes, para que 
puedan desempeñar su trabajo de manera más 
efectiva y profesional. Este tipo de inversiones 
en seguridad son esenciales para que Leganés 
siga siendo una ciudad tranquila, en la que 
los vecinos puedan vivir con confianza y sin 
temor. Un entorno seguro es imprescindible 
para cualquier comunidad que aspire a seguir 
creciendo y desarrollándose de manera 
ordenada y pacífica.
En el ámbito de las infraestructuras, el 
presupuesto contempla más de 40 millones 
de euros para nuevos proyectos. Algunas 
de las principales inversiones incluyen la 
construcción de un nuevo Centro Cultural en 
Vereda de los Estudiantes, la implantación del 
Complejo Polideportivo de la piscina Solagua, 
la reforma del edificio de Servicios Sociales de 
la calle Juan Muñoz y el acondicionamiento 
de la piscina de verano en La Fortuna. Estas 
obras permitirán seguir avanzando en la 
creación de espacios accesibles y modernos 
que beneficiarán a los vecinos, tanto en su vida 
cotidiana como en sus actividades recreativas 
y culturales.

Aumento de Inversión en la Lucha contra 
la Violencia de Género

Uno de los compromisos más importantes 
del equipo de Gobierno es la lucha contra 
la violencia de género. En este ámbito, se 
contempla un crecimiento del 160% en los 
recursos destinados al Centro de Emergencia 
de Atención a Mujeres Víctimas de 
Violencia de Género. Esta medida muestra 
el firme compromiso del Ayuntamiento con 
la erradicación de la violencia machista, 
ofreciendo apoyo a las mujeres que sufren este 
tipo de violencia y garantizando recursos para 
su recuperación, protección y seguridad.
Esta inversión se alinea con la visión de un 
Leganés inclusivo y seguro para todos, en el 
que ninguna mujer se vea desprotegida ante la 
violencia. Además, demuestra que el equipo 
de Gobierno tiene una clara conciencia de las 
necesidades sociales de la ciudad y trabaja 
para poner en marcha proyectos que hagan 
frente a estas problemáticas. La lucha contra 
la violencia de género debe ser una prioridad 
para todas las administraciones, y Leganés da 

un paso adelante en este sentido.

Fomento de la Digitalización y Mejora de 
los Servicios Públicos

Además de las infraestructuras físicas, el 
presupuesto también contempla un fuerte 
impulso a la digitalización y la modernización 
de la administración municipal. En este 
sentido, se prevé un aumento cercano a un 
millón de euros en el presupuesto destinado a 
nuevas tecnologías. El objetivo es mejorar la 
eficiencia de los servicios públicos, agilizar los 
trámites y permitir que los ciudadanos puedan 
interactuar de manera más rápida y efectiva 
con la administración.
Este aumento en la partida de nuevas 
tecnologías busca transformar a Leganés en una 
ciudad inteligente, en la que la digitalización 
no solo permita mejorar los servicios, sino 
que también favorezca la transparencia y la 
participación ciudadana. Con esta medida, el 
Ayuntamiento espera responder de manera 
más eficaz a las demandas de los vecinos y 
mejorar la calidad de los servicios ofrecidos. La 
modernización de la administración municipal 
es un paso imprescindible para hacer frente a 
los desafíos de un mundo cada vez más digital 
y globalizado.

Negociaciones

Tras haberse agotado las líneas de negociación 
con el PSOE, MÁS MADRID, PODEMOS-
IU y ALIANZA VERDE, el Gobierno de 
coalición está negociando intensamente con 
Beatriz Tejero, portavoz de VOX, lo que deja 
entrever que podría alcanzarse un acuerdo. 
Hace meses, también hubo un posible pacto 
con VOX que no se materializó debido a 
promesas incumplidas por parte del Gobierno.
Es de esperar que esta vez no haya 
incumplimientos, ya que VOX se ha 
consolidado como la llave para la gobernanza. 
Sin embargo, será importante saber qué 
concesiones hará el Gobierno del Partido 
Popular y ULEG para pactar los presupuestos. 
Para el partido independiente de Leganés, 
será una decisión difícil de justificar ante su 
electorado, que no esperaba que se llegara a un 
acuerdo con VOX. A día de hoy, aún no hay 
nada firmado, sellado ni certificado, por lo que 
todo sigue siendo susceptible de dar un giro 
inesperado, y las demandas de Beatriz Tejero 
podrían ser inasumibles para la coalición 
PP/ULEG. Solo si logran aparcar antiguas 
rencillas personales, podrían conseguir un 
acuerdo sobre los nuevos presupuestos para la 
ciudad.

Un Presupuesto Aún en Espera de 
Aprobación: Expectativas y Desafíos

Aunque el presupuesto ya ha sido 
confeccionado por el equipo de Gobierno y 
presentado ante la Junta de Gobierno, aún 
debe pasar por el proceso de aprobación en el 
Pleno Municipal. La falta de una aprobación 
definitiva significa que, por el momento, estos 
planes siguen siendo provisionales y deben ser 
debatidos en las próximas sesiones.

 "Aún debe pasar por el proceso de 
aprobación en el Pleno municipal."

El alcalde de Leganés, Miguel Ángel 
Recuenco, ha destacado que este presupuesto 
es "riguroso y responde a las obligaciones 
ineludibles de este Ayuntamiento". En sus 
declaraciones, Recuenco subrayó que se trata 
de un plan integral para el impulso de la ciudad, 
que abrirá una nueva etapa llena de proyectos e 
iniciativas para todos los vecinos.

© LGN Medios | Montaje

« El Ayuntamiento de Leganés presentó el mayor Presupuesto de su historia »
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La Policía Nacional 
interviene en 
locales ilegales en 
Carabanchel

El 10 de febrero de 2025, la 
Policía Nacional intervino en 
varios locales de Carabanchel 
que operaban como ‘afters’ 
ilegales, causando molestias 
a los vecinos. Se registraron 
dos establecimientos, que si-

mulaban ser cafeterías pero 
funcionaban como bares noc-
turnos. Durante la operación, 
se incautó droga sintética y se 
detuvo a una joven con dinero 
en efectivo. Además, en otro 
local, se identificaron perso-
nas con sustancias ilegales 
y se impuso una sanción por 
desobediencia. Las autorida-
des mantendrán la vigilancia 
para garantizar la seguridad y 
el bienestar de los residentes.

© Alcorconhoy.com | AD Alcorcón

© Policía Nacional | Policía y patrulla

© Metro365 | Metro Madrid

© 112CMadrid | SUMMA
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El conductor de 54 
años perdió la vida 
tras salirse de la vía y 
chocar contra varias 
señales en la M-609

Un motorista de 54 años falleció 
la noche del lunes en un accidente 
ocurrido en la M-609, en Colme-
nar Viejo, tras salirse de la vía e 

impactar contra varias señales de 
tráfico. El accidente se produjo 
alrededor de las 20:15 horas. A 
pesar de los esfuerzos de los sa-
nitarios del SUMMA 112, que 
intentaron reanimarlo durante 30 
minutos, el motorista murió en el 
lugar. Bomberos de la Comuni-
dad de Madrid limpiaron la vía, 
y la Guardia Civil ha abierto una 
investigación para esclarecer las 
causas del siniestro.

Muere un motorista en un accidente 
en Colmenar Viejo

Alcorcón lanza 
campaña solidaria para 
fomentar la donación 
de sangre con entradas 
al fútbol

El Ayuntamiento de Alcorcón, el 
Hospital Fundación Alcorcón y 
la AD Alcorcón han lanzado una 
campaña para fomentar la dona-
ción de sangre. Los donantes re-
cibirán dos entradas para el par-
tido entre Alcorcón y Ceuta, este 
viernes en el Estadio de Santo 
Domingo. El concejal de Salud 
Pública, Eduardo Olano, desta-
có la importancia de fomentar la 

solidaridad, mientras que Alfon-
so Catalina, de la AD Alcorcón, 
enfatizó el valor comunitario del 
fútbol. Las donaciones se podrán 
hacer en la Unidad de Donación 
del Hospital Fundación Alcorcón, 
de lunes a viernes en horarios es-
pecíficos. Podrán donar personas 
mayores de 18 años, con buen es-
tado de salud y peso superior a 50 
kg. Sin embargo, quienes hayan 
tatuado recientemente no podrán 
donar. Esta campaña tiene como 
objetivo aumentar las reservas de 
sangre y reconocer la solidaridad 
de la afición, resaltando el com-
promiso y la generosidad de los 
participantes.

El Ayuntamiento, el Hospital 
Fundación Alcorcón y la AD Alcorcón 
se unen para fomentar la donación 
de sangre con un incentivo para la 
afición

Vecinos denuncian 
filtraciones y graves 
problemas en viviendas 
del Plan VIVE en Getafe

Las viviendas del Plan VIVE en el 
barrio de Los Molinos, entregadas 
en diciembre, presentan graves 
filtraciones que han causado 
inundaciones en zonas comunes y 
garajes, con aguas fecales formando 
charcos. Los residentes han informado 
a la empresa gestora, Sogeviso, pero 
afirman que se desentienden, culpando 
a los inquilinos. La alcaldesa de 
Getafe critica la gestión del Gobierno 
regional, y el Sindicato de Inquilinos 
del Sur califica las viviendas de "una 
ruina". Este nuevo episodio se suma a 
otros problemas similares en Alcorcón, 
generando gran preocupación entre los 
afectados, quienes exigen soluciones 
urgentes y responsabilidades por el 
mal estado de los inmuebles.

Nuevas viviendas 
del Plan VIVE en 
Getafe sufren 
inundaciones y 
filtraciones

Ampliación de la 
Línea 5 del Metro 
conectará con 
el aeropuerto de 
Madrid-Barajas 

El Consejo de Gobierno de 
la Comunidad de Madrid ha 
aprobado la adjudicación de 
las obras para ampliar la Línea 
5 del Metro, que se extenderá 
desde Alameda de Osuna has-
ta el aeropuerto Adolfo Suárez 
Madrid-Barajas. Con una in-

versión de 180,9 millones de 
euros, los trabajos comenza-
rán en primavera y durarán 30 
meses. La ampliación de 1,7 
kilómetros conectará con la 
estación de la Línea 8 en las 
terminales T1-T2-T3. Se cons-
truirá una nueva estación en el 
aeropuerto con cuatro ande-
nes, vestíbulos y 5.000 m² de 
superficie. Esta obra mejora la 
movilidad y facilita el acceso 
al aeropuerto, optimizando la 
conexión con el centro de la 
ciudad.

El Metro de Madrid ampliará la 
Línea 5 hasta el aeropuerto

La Policía Nacional desmantela 
‘afters’ ilegales en Carabanchel

© Alavon | Plan Vive Getafe
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© Wikipedia | Fuente Neptuno

© Expansión | Zoo Madrid
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Madrid
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Neptuno recupera su esplendor: finaliza la 
restauración de la emblemática fuente de 
Madrid

La Fuente de Neptuno queda 
libre de andamios tras su 
restauración

La Fuente de Neptuno, en la Plaza de 
Cánovas del Castillo, quedará libre de 
andamios esta semana tras finalizar los 
trabajos de limpieza y consolidación 
iniciados en octubre de 2024. La 
restauración ha permitido recuperar el 
esplendor del monumento, dañado por la 
contaminación, las lluvias y el paso del 

tiempo. Durante los trabajos, se detectaron 
fisuras en la piedra, alteraciones en 
morteros y presencia de biodeterioro. Los 
expertos emplearon técnicas especializadas 
para garantizar su conservación. Diseñada 
en 1780 por Ventura Rodríguez, la fuente es 
uno de los monumentos más emblemáticos 
de Madrid.

Con Neptuno restaurado, la atención se 
dirige ahora a la Fuente de Cibeles, también 
en proceso de restauración, reafirmando el 
compromiso con el patrimonio histórico de 
la ciudad.

El Zoo de Madrid traslada 
a sus delfines a China para 
mejorar sus condiciones de 
vida

El Zoo Aquarium de Madrid ha enviado 
a ocho delfines al Hainan Ocean Paradise 
en China, tras una recomendación de la 
Asociación Europea de Zoos y Acuarios 
(EAZA). Este traslado busca mejorar las 
condiciones de los cetáceos, proporcionán-
doles espacios más amplios y adecuados. 
El Hainan Ocean Paradise, en la isla de 
Hainan, cuenta con instalaciones moder-
nas, como cinco piscinas interconectadas 
y un hospital veterinario especializado. El 

traslado se realizó con éxito, garantizando 
que los animales llegaran en buen estado, 
acompañados de sus cuidadores. La medi-
da ha sido bien recibida por asociaciones 
animalistas, como Proyecto Gran Simio, 
que denuncian las condiciones de los del-
fines en Madrid. Este movimiento también 
podría permitir al zoológico madrileño 
utilizar el espacio para otras especies ma-
rinas o futuros proyectos. El Hainan Ocean 
Paradise, que ya alberga delfines de otros 
centros europeos, ha sido elegido por su 
capacidad para mantener al grupo unido, 
algo que no habría sido posible en Europa. 
Los cuidadores han viajado con los delfines 
para asegurar su adaptación en su nuevo 
hogar.

El grupo de ocho delfines del Zoo de Madrid 
ponen rumbo a China

Aguado exige mejoras en 
infraestructuras ferroviarias 
y más inversiones para Pinto

El alcalde de Pinto, Salomón Aguado, ha so-
licitado una reunión con el nuevo presidente 
de Renfe, Álvaro Fernández Heredia, para 
abordar las necesarias mejoras en la línea 
C-3 de Cercanías, una de las más afectadas 
por incidencias en 2024. La solicitud llega 
tras el reciente nombramiento de Fernán-
dez Heredia como presidente de la entidad 
ferroviaria, propuesto por el Ministro de 
Transportes y Movilidad Sostenible, Óscar 
Puente.

Aguado calificó de “indignante” que la 
línea C-3 sea la segunda con más problemas 
en la Comunidad de Madrid, señalando que 

los vecinos enfrentan incertidumbre al de-
pender de este servicio para trabajar o estu-
diar. “Es imprescindible que el Gobierno de 
España invierta en esta infraestructura para 
garantizar su correcto funcionamiento”, 
afirmó el alcalde.

En la reunión, el regidor también plantea-
rá la apertura de un nuevo acceso a la Esta-
ción de Pinto por la Calle Fuentevieja, una 
demanda histórica que aliviaría la movilidad 
de vehículos y peatones. Además, solicitará 
ampliar el aparcamiento de la estación para 
aumentar las plazas disponibles.

Finalmente, Aguado exigirá avances en 
la construcción de la Estación de La Tene-
ría, que comenzó hace seis meses pero no 
muestra progreso significativo. Según el 
alcalde, estas acciones son cruciales para 
mejorar la calidad del transporte en Pinto y 
resolver los problemas actuales.

El alcalde de Pinto solicita reunión con Renfe para mejorar la línea C-3 de Cercanías

© Ayto Pinto | Renfe C3
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El CD Leganés presenta 
la premiere de los dos 
últimos episodios de 
“Sueña Leganés”

El CD Leganés celebró el martes 
18 de febrero a las 19:00 horas en 
Cinesa Parquesur una ‘premiere’ 
exclusiva para el estreno de los 
dos últimos episodios de su docu-
mental Sueña Leganés: un equipo 
campeón. Este relato documenta 
la exitosa temporada 2023-2024, 
que culminó con el ascenso a Pri-
mera División y el histórico triun-
fo en la Segunda. El evento contó 
con la presencia de la plantilla y 
diversas personalidades locales. 
Además, se montó una alfombra 

roja en la entrada lateral del cine, 
frente al restaurante Ribs, para 
dar la bienvenida a los asistentes.

Como muestra de agradeci-
miento a sus socios, el club re-
servó 50 plazas exclusivas: 25 
asignadas por antigüedad y 25 
mediante un sorteo. Los intere-
sados pudieron inscribirse en el 
portal del abonado antes del 16 de 
febrero, y los ganadores fueron 
notificados el 17 de febrero.

Además de la premiere, los dos 
episodios ya están disponibles de 
manera gratuita en la plataforma 
DAZN. Los usuarios solo nece-
sitan registrarse para acceder a 
ellos, sin necesidad de suscrip-
ción. ¡No te pierdas el emocio-
nante final de esta increíble his-
toria!

El CD Leganés estrena documental 
sobre su histórico ascenso en Cinesa 
Parquesur

Evacuación en la Plaza 
de la Inmaculada por 
un escape de gas tras 
perforación accidental

   
Un escape de gas generó momentos 
de tensión este lunes en la Plaza de la 
Inmaculada, en el centro de Leganés. 
El incidente ocurrió cuando una 
máquina excavadora que trabajaba en 
unas obras perforó accidentalmente 
una tubería de gas natural, lo que 
provocó la evacuación del área y 
el despliegue de los Bomberos y la 
Policía.

Tras el aviso, dos dotaciones de 
Bomberos, junto con agentes de la 
Policía Nacional y la Policía Local, 
acordonaron la plaza y calles aledañas 
para evitar riesgos. En un primer 
momento, al no encontrar la llave 
de paso de la tubería, se amplió el 
perímetro de seguridad hasta la calle 
Pizarro. Finalmente, tras unos 15 
minutos de intervención, los equipos 
de emergencia lograron cerrar la fuga.

El jefe de Bomberos de la 
intervención explicó que la tubería 
afectada era de 110 centímetros de 
diámetro y que, aunque la fuga fue 
significativa, se trató de un escape 
limpio, sin acumulación de gas, por lo 
que no existió un riesgo inminente de 
explosión. Aun así, por precaución, se 
mantuvo el área balizada y se informó 
a los vecinos sobre lo sucedido.

Tras comprobar que no había 
peligro, se retiró el precinto de la plaza, 
aunque la zona afectada permanecerá 
cerrada hasta que se reparen los daños 
en la tubería. Mientras tanto, las obras 
han sido suspendidas temporalmente.

Escape de gas en 
Leganés obliga 
a desalojar una 
céntrica plaza Leganés aprueba 

medidas clave para la 
protección animal y el 
medio ambiente

El Pleno del Ayuntamiento de 
Leganés aprobó el 13 de febre-
ro tres mociones destacadas en 
favor del bienestar animal y 
la sostenibilidad. La primera, 
presentada por VOX, solicita 
reuniones con cuidadoras de 
colonias felinas para mejo-
rar su gestión, y fue aproba-
da por unanimidad. Además, 
el PSOE, apoyado por Más 
Madrid y Podemos, presentó 
una propuesta para mejorar la 
calidad del aire en la ciudad. 
Finalmente, se aprobó la modi-
ficación de la Ordenanza muni-
cipal de protección animal, un 
avance para regular la tenencia 
de animales, planteado previa-
mente en diciembre de 2024.

Estas decisiones se comple-
mentan con otras iniciativas 
aprobadas, como un proceso 
de contratación urgente para 
mejorar el servicio de ayuda a 

domicilio y el reconocimiento 
de José "Pepe" Mujica como 
referente mundial. Con estos 
acuerdos, el Ayuntamiento re-
afirma su compromiso con la 
sostenibilidad, la mejora de la 
calidad de vida y el bienestar 
de los ciudadanos y animales 
de Leganés.

Leganés aprueba medidas para 
mejorar el medio ambiente y el 
bienestar animal

El Ayuntamiento de 
Leganés otorga la gestión 
de Mercacentro para su 
rehabilitación y modernización

El Ayuntamiento de Leganés ha aprobado la 
concesión de la gestión del centro comercial 
Mercacentro a la empresa Eco Mora SA, del 
grupo La Despensa Supermercados, por un 
periodo de 31 años. Esta adjudicación busca 
la rehabilitación y modernización del centro 
comercial, ubicado en la Plaza Comunidad 
de Madrid, con el objetivo de revitalizar la 
zona y mejorar la oferta comercial para los 
vecinos.

La concesión, que generará ingresos anua-

les de 256.800 euros para el Consistorio, in-
cluye un año de reformas en el edificio. Du-
rante este proceso, se destinarán casi 2.500 
metros cuadrados a la sala de ventas. El cen-
tro, que cuenta con una superficie total de 
3.665 metros cuadrados, experimentará una 
transformación significativa, con la incorpo-
ración de nuevos espacios comerciales y la 
mejora de los servicios existentes.

Carlos Delgado, primer teniente de alcal-
de y concejal de Obras, destacó el impacto 
económico positivo que esta concesión ten-
drá en las arcas municipales, estimando que 
podría generar más de 7,7 millones de euros 
en ingresos a lo largo de su duración. Ade-
más, resaltó que este acuerdo es el resultado 
de un trabajo en equipo entre distintas dele-

gaciones municipales, superando un proceso 
de ocho años de bloqueos durante la adminis-
tración anterior.

El proyecto también incluye la mejora del 
entorno urbano de la Plaza de la Comunidad 
de Madrid, adaptando el centro comercial a la 
normativa vigente. El pliego de condiciones 
especifica que esta concesión no implicará 
un desembolso por parte del Ayuntamiento, 
lo que asegura una renovación comercial sin 
impacto financiero en las arcas municipales.

Este paso supone una mejora significativa 
para el área comercial de Leganés, y contri-
buirá a la dinamización de la economía local 
y al bienestar de los residentes, quienes se be-
neficiarán de una oferta comercial más mo-
derna y atractiva en el corazón de la ciudad.

Leganés modernizará Mercacentro con La Despensa Supermercados

© CD Leganés | CD Leganés

© Prensa Leganés | Pleno
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La función gratuita busca 
fomentar la inclusión y mostrar 
el talento de las personas con 
discapacidad

El Teatro José Monleón de Leganés acoge 
el martes 25 de febrero el musical Pinocho, 
una adaptación inclusiva del clásico cuento 
infantil. Organizado por el Área de Disca-
pacidad del Ayuntamiento de Leganés, el 
espectáculo ofrece dos funciones gratuitas: 
una en horario matinal para colegios y otra 
por la tarde abierta al público general. Diri-
gido a niños de entre seis y nueve años y sus 
familias, el evento tiene como objetivo sen-
sibilizar sobre la importancia de la inclusión 

a través del arte.

El musical tiene como protagonista a 
Álvaro Olmedo, un joven actor con síndro-
me de Down, que interpreta a Pinocho. Su 
participación resalta que las personas con 
discapacidad también pueden desarrollar su 
talento artístico en igualdad de condiciones. 
Jesús Rodríguez, concejal de Servicios So-
ciales y Discapacidad, ha destacado el valor 
de esta iniciativa: “Desde el Ayuntamiento 
impulsamos actividades que promuevan la 
inclusión. Este musical es una oportunidad 
para que pequeños y mayores reflexionen 
sobre la diversidad y la empatía de una for-
ma educativa y amena”.

A la función matinal asistirán más de 450 
alumnos de Primaria, quienes disfrutarán de 
una experiencia enriquecedora que promue-

ve valores como la solidaridad y el respeto 
a las diferencias. La función vespertina, por 
su parte, permitirá a las familias disfrutar 
juntas de un espectáculo que no solo entre-
tiene, sino que también transmite un mensa-
je de integración y convivencia.

Además de su enfoque inclusivo, Pi-
nocho, el musical destaca por su moderna 
puesta en escena, que incluye una banda so-
nora original y un guion adaptado para sub-
rayar valores como la aceptación, la empatía 
y el trabajo en equipo. La combinación de 
música, escenografía y la interpretación de 
los actores crea una experiencia única que 
conecta con el público de todas las edades, 
proporcionando un espacio para reflexionar 
mientras se disfruta del arte.

El evento cuenta con la colaboración de 

Candileja Musicales para Todos y Funda-
ción Kyomu, dos entidades que promueven 
la educación y el arte como herramientas de 
inclusión social. Estas organizaciones re-
fuerzan el compromiso de Leganés con la 
accesibilidad y la integración de las perso-
nas con discapacidad en la vida cultural y 
social del municipio.

Con esta iniciativa, Leganés sigue apos-
tando por actividades que fomentan la 
igualdad de oportunidades y el acceso a la 
cultura para todos. Pinocho, el musical no 
es solo una propuesta de entretenimiento, 
sino también una valiosa herramienta para 
construir una sociedad más justa e inclusiva, 
transmitiendo mensajes de respeto, solidari-
dad y convivencia en un entorno familiar y 
accesible para todos.

Pinocho, el musical’ llega a Leganés con un mensaje de inclusión y diversidad

© Cartelera musicales | Pinocho

Violenta pelea en 
Zarzaquemada deja heridos 
y obliga a cerrar el metro

Una violenta pelea entre dos grupos en la 
Avenida del Rey Juan Carlos I, en el barrio 
de Zarzaquemada (Leganés), dejó seis heri-
dos y siete detenidos el pasado lunes por la 
tarde. Según testigos, el enfrentamiento in-
volucró machetes y cuchillos, lo que generó 
pánico entre los vecinos. La Policía Nacio-
nal intervino rápidamente, bloqueando la 
avenida, mientras que el acceso al metro de 
Julián Besteiro fue cerrado temporalmente.

De los seis heridos, cuatro sufrieron apu-
ñalamientos, y otros dos fueron trasladados 
al Hospital Severo Ochoa con lesiones me-
nores. Según Telemadrid, el altercado co-
menzó entre dos menores de edad y escaló 

cuando uno de los padres llegó armado con 
un machete y confrontó a la familia del otro 
menor. La pelea se intensificó rápidamente, 
involucrando a más personas y extendién-
dose por la avenida.

La Policía logró controlar la situación y 
arrestó a siete personas. Durante la interven-
ción, un herido fue encontrado en la esta-
ción de metro, lo que llevó al cierre tempo-
ral para evitar riesgos adicionales.

Las autoridades están investigando el 
suceso para determinar responsabilidades y 
evitar nuevos enfrentamientos. Este episo-
dio ha generado preocupación en la comuni-
dad, que pide mayor seguridad en el barrio 
para prevenir futuros incidentes violentos.

Violento enfrentamiento con machetes en Leganés deja seis heridos y siete detenidos

© Wikicommons | Julián Besteiro
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Madrid suspende el servicio de alquiler 
de patinetes eléctricos tras la anulación 
de medidas cautelares

Las empresas de alquiler de patinetes eléctricos han dejado 
de operar en Madrid después de la anulación de las me-
didas cautelares que permitían su actividad. Esta decisión 
judicial, tomada recientemente, ha provocado la retirada 
definitiva de los patinetes de las calles de la capital, según 
fuentes del área de Urbanismo, Medio Ambiente y Movi-
lidad.

El alcalde de Madrid, José Luis Martínez-Almeida, 
valoró positivamente la medida y explicó que, aunque el 
Ayuntamiento apostó por este modelo de movilidad, las 
empresas no lograron cumplir con los requisitos técnicos 
y de seguridad necesarios. "Nosotros hicimos una apuesta 
por los patinetes, pero las empresas no pudieron acreditar 
que cumplirían con los estándares requeridos", señaló Al-
meida.

Por su parte, Rita Maestre, portavoz de Más Madrid, 
celebró la resolución judicial, criticando la gestión muni-
cipal, que calificó de «caos regulatorio». Maestre recordó 
las declaraciones de Almeida, quien ironizó sobre la prohi-
bición de patinetes en París, para luego tomar una medida 
similar en Madrid.

El alcalde, sin embargo, defendió las políticas medioam-
bientales del Ayuntamiento, destacando la mejora en la ca-
lidad del aire en la ciudad, con una reducción del 10% de la 
contaminación respecto al año anterior. Además, Madrid ha 
sido reconocida por quinto año consecutivo como «Ciudad 
Arbórea del Mundo» por la ONU. Finalmente, el Ayunta-
miento trabaja en una nueva regulación para los tuk-tuks, 
cuya propuesta se presentará en las próximas semanas.

Los patinetes eléctricos 
desaparecen de Madrid tras 
la anulación de medidas 
cautelares

Los precios inmobiliarios 
superan los niveles 
de 2007 y suben un 
12,5% en España

El mercado inmobiliario español 
cerró 2024 con los precios más al-
tos de su historia, alcanzando cifras 
superiores a las del boom inmobi-
liario de 2007. Según la Estadística 
Registral Inmobiliaria del Colegio 
de Registradores, el precio medio 
del metro cuadrado se situó en 2.164 
euros, un 12,5% más que en la crisis 
financiera de 2008. Este incremento 
ha afectado especialmente a las vi-
viendas de obra nueva, con un precio 
medio de 2.265 euros/m², mientras 

que las de segunda mano experimen-
taron una subida del 3%, alcanzando 
los 2.039 euros/m².

Las zonas más impactadas por 
esta subida de precios son la Comu-
nidad de Madrid, Baleares y el País 
Vasco, donde en algunas ciudades 
los valores por metro cuadrado su-
peran los 4.000 euros. San Sebastián 
encabeza la lista con 5.708 euros/m², 
seguida de Madrid con 4.517 euros/
m² y Barcelona con 4.483 euros/m². 
Palma de Mallorca presenta un pre-
cio medio de 3.771 euros/m², mien-
tras que en Bilbao se sitúa en 3.068 
euros/m².

A pesar del encarecimiento, el 
mercado de compraventa de vivien-
das sigue en crecimiento. En 2024 

se registraron 636.909 transacciones, 
un 9,2% más que en 2023, desta-
cando un fuerte repunte en el último 
trimestre del año con 172.551 opera-
ciones, la cifra más alta desde 2007. 
Además, el 71,8% de las compras se 
realizaron con hipoteca, lo que refle-
ja un descenso en las compraventas 
al contado.

El endeudamiento hipotecario 
también ha aumentado, con siete 
trimestres consecutivos de subidas, 
alcanzando un coste medio de 1.542 
euros/m² en el último trimestre de 
2024. Según la tasadora Tinsa, este 
crecimiento se debe a la estabilidad 
del empleo, la recuperación del po-
der adquisitivo y la mayor facilidad 
de acceso al crédito tras la bajada de 
los tipos de interés.

© Rent and Roll | Patinetes eléctricos

El precio de la vivienda en España alcanza un máximo 
histórico

© Interempresas | Manos sujetando casa
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Aterrizaje forzoso de un vuelo de Iberia 
por problema hidráulico genera tensión 
entre los pasajeros

El vuelo IB653 de Iberia, con destino a Roma, tuvo que 
regresar al aeropuerto de Barajas el pasado día debido a 
un problema hidráulico detectado en pleno vuelo, lo que 
causó gran tensión entre los pasajeros. Según Gabriela, una 
de las pasajeras, todo transcurría con normalidad hasta que 
el piloto informó que debían regresar a Madrid debido a 
la avería. "El viaje se volvió muy tenso, con varias turbu-
lencias y todos con los cinturones de seguridad puestos", 
relató la joven a Telemadrid.

El avión, que ya sobrevolaba el Mediterráneo, inició de 
inmediato su regreso a Madrid. Gabriela recordó que la si-
tuación empeoró cuando el avión realizó un frenazo brusco 
al aterrizar. "Nos chocamos contra los asientos delanteros", 
explicó, subrayando el pánico entre los pasajeros durante la 
maniobra. A pesar de la tensión, el aterrizaje se llevó a cabo 
sin mayores incidentes.

La aeronave aterrizó en una pista reservada para emer-
gencias, lo que intensificó el ambiente de tensión en el 
aeropuerto. "Había camiones de bomberos, ambulancias, 
con las sirenas encendidas", comentó Gabriela. Afortuna-
damente, no hubo daños graves, y los pasajeros desembar-
caron con seguridad tras unos minutos.

Finalmente, los pasajeros fueron informados de que to-
marían otro vuelo de regreso a Roma. Las autoridades es-
tán investigando la causa exacta de la avería. Este incidente 
pone de relieve la importancia de la seguridad aérea y la 
rápida respuesta de los servicios de emergencia en situa-
ciones de riesgo.

Aterrizaje forzoso en Barajas 
de un vuelo Madrid-Roma de 
Iberia por avería hidráulica El 47 y La infiltrada 

hacen historia al 
ganar el primer Goya 
conjunto a Mejor Película

La 39ª edición de los Premios Goya 
dejó una huella histórica al otorgar, 
por primera vez, el premio a Mejor 
Película a dos cintas: El 47 y La in-
filtrada. La sorpresa llegó durante la 
gala celebrada en Granada, cuando 
se anunciaron los ganadores, gene-
rando un momento de confusión an-
tes de que ambos equipos subieran al 

escenario para celebrar este hito.

El 47 fue la gran triunfadora de 
la noche con cinco galardones, se-
guida por La habitación de al lado, 
que logró tres premios, entre ellos el 
Goya a Mejor Guion Adaptado para 
Pedro Almodóvar. Segundo premio 
también cosechó tres estatuillas, des-
tacando Mejor Dirección para Isaki 
Lacuesta y Pol Rodríguez.

En las categorías interpretativas, 
Eduard Fernández ganó el Goya a 
Mejor Actor por su papel en Mar-
co, mientras que Carolina Yuste se 
coronó como Mejor Actriz por La 

infiltrada. El premio a Mejor Guion 
Original fue para Eduard Sola por 
Casa en llamas. En la categoría in-
ternacional, el Goya a Mejor Película 
Europea fue para la francesa Emilia 
Pérez, en medio de la controversia 
por los comentarios en redes sociales 
de una de sus protagonistas, Karla 
Sofía Gascón.

La gala, celebrada en el Palacio 
de Congresos de Granada, terminó 
con un poderoso mensaje de los re-
presentantes de Emilia Pérez: “Ante 
el odio y el escarnio, más cine y más 
cultura”, una declaración que fue re-
cibida con aplausos.

© MegustavolarIberia | Avión

Dos películas hacen historia en los Goya 2025 con un premio 
compartido

© El País | Goya 2025
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economía y empresa

Propietarios deberán 
declarar sus 
inmuebles vacíos 
para evitar sanciones

El Ministerio de Hacienda ha im-
plementado una nueva normativa 
que obliga a los propietarios de 
más de una vivienda en España a 
declarar correctamente sus segun-
das residencias, incluso si no están 
alquiladas ni en uso habitual. La 
Agencia Tributaria podrá imponer 
sanciones económicas a quienes no 
cumplan con esta obligación.

Hasta ahora, las penalizaciones 
solo afectaban a quienes vendían 
propiedades por debajo del valor 
de mercado, pero la normativa se 
ha ampliado a todas las segundas 
viviendas. Este cambio busca au-
mentar el control sobre el mercado 
inmobiliario y reducir los fraudes 
fiscales. Expertos en tributación 
recomiendan que los propietarios 
revisen su declaración para evitar 
multas.

Para cumplir con la normativa, 
los contribuyentes deben declarar 
su segunda residencia en la sección 
de “Bienes inmuebles no afectos a 
actividades económicas” de la ren-
ta. Si la vivienda está alquilada, los 

ingresos deben declararse como 
rendimientos del capital inmobi-
liario. Si está vacía, se imputará un 
rendimiento mínimo basado en el 
valor catastral del inmueble.

El incumplimiento de esta obli-
gación podría generar multas signi-
ficativas, que varían entre el 1,1% 
y el 2% del valor catastral del in-
mueble. Además, si se considera 
omisión grave, Hacienda podría 
tratarlo como fraude fiscal, lo que 
acarrearía recargos adicionales. Se 
recomienda que los propietarios re-
gularicen su situación antes del cie-
rre de la campaña de la renta para 
evitar sorpresas.

Hacienda endurece el control sobre segundas viviendas en España

Reducción de la jornada laboral en España: debate 
abierto sobre sus beneficios y desafío

Nuevas medidas de Hacienda: declaración 
de pagos con tarjeta que superen los 25.000 
euros La propuesta de reducir la 

jornada laboral a 37,5 horas 
genera opiniones divididas

El debate sobre la reducción de la jornada la-
boral en España ha cobrado fuerza en los úl-
timos meses. El Gobierno propone reducir la 
jornada semanal de 40 a 37,5 horas, sin que 
ello implique una reducción salarial. Mientras 
los sindicatos defienden la medida por mejorar 
la calidad de vida y la productividad, los em-
presarios temen que tenga un impacto negativo 
en la economía y la competitividad.

Beneficios y desafíos de la reducción de jor-
nada

Los defensores argumentan que una jorna-
da más corta mejoraría la conciliación entre 
la vida laboral y personal, reduciría el estrés y 
aumentaría la productividad. En países como 
Alemania y los Países Bajos, donde se aplican 
jornadas reducidas, se ha observado mayor 

eficiencia y satisfacción de los trabajadores. 
Sectores como el tecnológico y administrativo 
podrían adaptarse rápidamente a esta modifica-
ción, especialmente con el teletrabajo.

Sin embargo, los críticos advierten sobre 
efectos económicos negativos. Desde la CEOE 
y la Cámara de Comercio de España se seña-
la que esta medida podría aumentar los costes 
laborales, especialmente en sectores como la 
hostelería, la industria y el comercio, donde las 
largas jornadas son clave. Además, en empre-
sas con márgenes ajustados, podría haber me-
nos contrataciones o subidas de precios.

¿Qué futuro tiene la medida?
El Gobierno llevará la propuesta al Congre-

so de los Diputados, donde se necesitará apoyo 
parlamentario para su aprobación. Mientras los 
partidos de izquierda apoyan la iniciativa, la 
oposición pide más evaluaciones sobre su im-
pacto económico. Organismos como la OCDE 
y el Banco de España subrayan que cualquier 
reducción debe ir acompañada de medidas que 
garanticen la sostenibilidad empresarial.

El Gobierno prepara un 
decreto para controlar los 
pagos con tarjeta superiores 
a 25.000 euros anuales

En 2025, la Agencia Tributaria podría 
implementar una medida para controlar 
el fraude fiscal relacionada con los pa-
gos con tarjeta. El Gobierno está desa-
rrollando un real decreto que obligará 
a las entidades financieras a informar a 
la Agencia Estatal de la Administración 
Tributaria (AEAT) sobre los pagos rea-
lizados por sus clientes que superen los 
25.000 euros anuales. Esta normativa 
también incluirá pagos realizados a tra-
vés de otros medios electrónicos como 
tarjetas virtuales o monederos digitales.

La medida busca mejorar el control 
de los movimientos financieros y evitar 
el uso no transparente de grandes su-
mas de dinero. Las entidades bancarias 

deberán presentar los informes anuales, 
detallando las transacciones realizadas, 
incluyendo importes, número de opera-
ciones y la identificación del titular de la 
tarjeta, sin necesidad de trámites adicio-
nales por parte de los usuarios.

Aunque aún no está aprobado oficial-
mente, la ministra de Hacienda, María 
Jesús Montero, ha confirmado que esta 
reforma será parte de un plan para refor-
zar el control de los pagos electrónicos. 
La medida entraría en vigor en 2026, cu-
briendo los datos de las transacciones de 
2025. Esta reforma afectará a miles de 
usuarios de tarjetas en España, amplian-
do la vigilancia sobre los medios de pago 
electrónicos.

Expertos advierten sobre preocupa-
ciones de privacidad, pero el Gobierno 
asegura que el objetivo es mejorar la lu-
cha contra el fraude fiscal y aumentar la 
transparencia en las transacciones eco-
nómicas.

© MMT Seguros | Casa con monedas
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Las que gritan
Teatro José Monleón

De Caperucita a loba
en solo seis tíos'

Teatro José Monleón

mar
14

mar
21

Mago de Oz
Teatro Rigoberta Menchú

yo tarzán
Teatro Rigoberta Menchú

mar
22

La Celestina 1905
Teatro José Monleón

Mantenimiento 
y Limpieza

916 939 594
Infórmate en el: administracion@mantenimientoylimpieza.es

www.mantenimientoylimpieza.es
Calle Getafe 3, 28912, Leganés

 
CARTAS AL DIRECTOR DE LGN MEDIOS

Querido director
Las mociones clave que se han aprobado en el Pleno municipal de este mes son imprescin-
dibles para nuestra vida y la de nuestros animales de compañía.
La protección de las colonias felinas y la calidad de nuestro aire harán de este municipio un 
lugar mejor para estas, y futuras generaciones.

Estimado director
El cambio climático es un hecho y las temperaturas cada vez son más variables. ¿Es normal 
tener casi 20 Cº en Febrero?

Aunque, sin duda, es un chute de ánimo momentáneo, esperemos no pagar las consecuencias 
en un periodo corto de tiempo.
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« OCIO, PASEOS Y TURISMO: La Real Botica de la Reina Madre, una de las 
farmacias más antiguas del mundo, sino la más antigua” »

¡Hola, Leganés!

Aquí estoy otra vez trayéndoles 
en esta oportunidad, un nuevo 
artículo turístico fascinante, 
curioso y diferente (y con 
una historia muy particular), 
muy recomendable para ver 
para cuando terminen de 
leer lo que les brindare a 
continuación, y cuando se 
den una vuelta por el Madrid 
de los Austrias o el Madrid 
antiguo correspondiente al 
primitivo trazado medieval 
de la capital de España, y en 
dónde comenzó la expansión 
urbanística de la ciudad en los 
siglos posteriores

Comencemos.
Estoy seguro que muchos de ustedes habrán 
recorrido en innumerables ocasiones la calle 

Mayor, esa vía histórica y tan famosa a ni-
vel mundial de más de seis siglos de historia 
que une la Puerta del Sol con la cuesta de la 
Vega, tras atravesar la calle de Bailén. En 
su recorrido de oeste a este habrán visto al 
inicio de la misma, la fachada posterior de la 
Catedral de la Almudena, varios lienzos de 
la muralla musulmana, y si continuamos por 
ella casi recto en dirección a la Puerta del 
Sol, posteriormente se habrán encontrado 
con la Plaza de la Villa.

Y es justamente aquí donde quería traer-
les. Porque a pocos metros de la Plaza de 
la Villa antes de llegar al Mercado de San 
Miguel de la misma mano, quizás nunca 
se hayan percatado (o quizás si lo hicieran, 
les haya llamado la atención su nombre), se 
encontrarán con la ANTIGUA FARMACIA 
DE LA REINA MADRE situada en la calle 
Mayor 59.

Esta farmacia no es sólo la más antigua 
de Madrid y de España, sino quizás tam-
bién, la más antigua del mundo que conti-
nua en actividad, y la única con título real 
ya que forma parte de la historia de la Villa 
y de la Corte. El primitivo negocio data del 
año de 1578 y fue creado por un alquimista 
veneciano que su nombre se perdió con el 
paso del tiempo (algunos estudios históricos 

asocian su posible origen a la botica que un 
alquimista veneciano de Felipe II de Espa-
ña, tuvo en la calle Sacramento en un prin-
cipio, y al interés del monarca en conseguir 
algún tipo de plata alquímica para costear 
sus gastos de guerra). En esa línea pseu-
do-histórica se supone que el dato de inau-
guración de la botica fue quizás un 15 de 
mayo de 1578 (según publicaba sin dema-
siados fundamentos históricos “La Corres-
pondencia de España” en sus números del 
13 y 15 de octubre de 1874). Pero fue el mo-
narca Felipe V quién le concedió el nombre 
y el título real de Farmacia de la Reina Ma-
dre, ya que fue su farmacia referente en su 
época, así como también le otorgó el escudo 
real oficial a la botica en agradecimiento por 
los servicios prestados a sus dos mujeres (la 
primera, María Luisa de Saboya para quien 
fabricaban una pomada especial) pero sobre 
todo por su segunda esposa, Isabel de Far-
nesio (madre de Carlos III) que era clienta 
habitual siendo italiana como el alquimista 
fundador, porque por entonces, por miedo 
a los envenenamientos, no se fiaba de los 
farmacéuticos del Alcázar de Madrid, y era 
en este local donde se proveían de todos los 
medicamentos.

Pero además todos esos títulos reales se 
le brindaron por abastecerle a la Casa Real y 
a la Real Botica de Palacio durante décadas, 
de las primeras quinas traídas de América 
como además de drogas, píldoras áureas, y 
misteriosos productos como la piedra imán 
y el polvo de extracto de momia egipcia que 
se usaba contra la gangrena entre los frascos 
de sus reliquias allí encontradas. Actual-
mente la Real Botica en su interior, en sus 
subsuelos es un antiguo laboratorio museo 
que atesora documentos y objetos únicos 
de un gran valor histórico incalculable que 
hoy es testigo de una parte de la historia de 
Madrid, entre los que cabe destacar libros y 
más de 1.600 recetas antiguos, una de ellas 
a nombre de Miguel de Cervantes (una de 
las máximas figuras de la literatura españo-
la, autor del Quijote). También se conservan 
allí grandes reliquias como antiguas báscu-
las para pesar bebés, recetas de sustancias 
opiáceas, formulas de pomadas, las facturas 
a nombre del Infante Don Luis y de otros 
personajes célebres de la historia española 
con los cuales se han podido reconstruir al-
gunos de sus historiales médicos.

Pero en esas paredes de los subsuelos 
de la Farmacia de la Reina Madre también 
atesoran curiosidades históricas y más de un 
secreto que trasciende a la ciencia, porque 

en los albores del año 1830 (durante el si-
glo XIX), en dichos sótanos de este singular 
establecimiento y antiguo local fueron cen-
tro de famosas reuniones y tertulias de los 
primeros liberales, políticos, literatos, gente 
de la cultura, progresistas, y republicanos 
de la época, como Benito Pérez Galdos que 
menciona esta botica en sus “Episodios Na-
cionales”. Y las leyendas cuenta que en los 
pasadizos o túneles ocultos subterráneos 
que comunicaban la farmacia con el Pala-
cio Real (otro gran secreto del lugar que aún 
hoy existen y que fueron documentados por 
la prestigiosa National Geographic), fueron 
utilizados por el político, abogado y escritor 
español Salustiano de Olózaga para escapar 
de la horca como así también dicen que por 
allí huyo el célebre bandido Luis Candelas 
(hoy el túnel está tapiado a los 5 o 6 me-
tros pero se pueden ver todavía la trampilla 
y el inicio del pasadizo, y en donde además 
hasta se puede apreciar parte de la antigua 
muralla romana del Madrid antiguo, como 
la forma de un arco sobre la pared).

Y desde el 1ro. de octubre de 1914, la far-
macia ocupa la actual planta baja del edifi-
cio modernista donde ustedes la encuentran 
(y donde además nació Calderón de la Bar-
ca), obra de Jesús Carrasco-Muñoz Encina y 
promovido por el boticario Roberto Moreno 
cuya familia se había adueñado del negocio 
en las primeras décadas del siglo XIX y en 
donde ya en ese siglo, la farmacia destacaba 
por la venta de aguas minerales embotella-
das procedentes de balnearios termales, y 
los colutorios bucales antisépticos llamados 
“Eau de Suez” (todo un adelanto, cuando 
en el presente pensamos que las botellas de 
agua mineral y los enjuagues bucales fueron 
un invento del siglo XXI).

¿Les gustó lo que les conté?, bueno, aho-
ra ya saben, la próxima vez que vuelvan a 
pasar por la calle Mayor no dejen de fijarse 
en esta antigua farmacia de la Reina Madre, 
y acordarse de esta fascinante historia que 
leyeron por aquí de uno de los patrimonios 
más curiosos del casco antiguo de Madrid. 
Nos vemos en las otras ediciones con mu-
chas más historias sorprendentes y quizás 
desconocidas para ustedes, sobre los monu-
mentos turísticos de Madrid y alrededores. 
Hasta la próxima!

Andrés Cejas (guía turístico / 
móvil 652 836 010) (face-
book: Andres Cejas Madrid y 
Alrededores/Instagram: reco-
rreelmunconandres)

© Wikipedia | Farmacia Reina Madre

Andrés Cejas
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© PRENSALEGANÉS_JORNADAS GASTRONÓMICAS

© QUALENTUM | GameGenX

Leganés celebra sus II Jornadas Gastronómicas 
‘Sabores de la Huerta’ del 5 al 16 de marzo

II Jornadas Gastronómicas 
‘Sabores de la Huerta de 
Temporada’ en Leganés

El Ayuntamiento de Leganés organiza las 
II Jornadas Gastronómicas ‘Sabores de la 
Huerta de Temporada’, que se celebrarán 
del 5 al 16 de marzo. Los restaurantes 
interesados en participar pueden inscribirse 
hasta el 21 de febrero, sin coste alguno. Más 
de 20 establecimientos ya se han sumado, 
ofreciendo menús especiales por 30 euros, 
que incluirán un primero, un segundo, 
postre y bebida.

José Marín, concejal de Desarrollo Local 
y Comercio, destacó el éxito de la primera 
edición, con una valoración de 9,4 sobre 
10. El objetivo es consolidar estas jornadas 
como un evento anual clave, promover el 
comercio local y resaltar la calidad de los 
restaurantes de la ciudad.

Este año, el foco estará en productos de 
temporada de la huerta, como calabaza, 
lombarda, puerro, alcachofa y coliflor. Los 
restaurantes podrán mostrar su creatividad 
culinaria en sus menús. El evento contará 
con una campaña promocional a través de 
mupis, medios locales y redes sociales.

GameGenX Regresa a 
Móstoles con Torneos, 
Conciertos y Más

Móstoles, España – GameGenX regresa a 
Móstoles con una nueva edición llena de 
actividades emocionantes. El campus de 
la ciudad se transforma en el centro del 
universo gamer. Organizado por el Ayun-
tamiento de Móstoles, la Universidad Rey 
Juan Carlos (URJC) y empresas líderes del 
sector, el evento promete una experiencia 
única.

Los asistentes participaron en torneos de 
videojuegos populares como Just Dance, 
Mario Kart, Clash Royale y Super Smash 

Bros Ultimate. Además, el evento cuenta 
con la colaboración de la Asociación Es-
pañola de Videojuegos (AEVI), Madrid in 
Game y Esports, que ofrecerán conferen-
cias, demostraciones, sorteos y premios.

La Asociación Virtual Soul abre el 
evento con interpretaciones de temas de 
The Legend of Zelda, Undertale y Animal 
Crossing, mientras que la Orquesta de la 
URJC, dirigida por Gemma Camps, cierra 
con un espectáculo especial.

Con entrada gratuita y abierta al públi-
co, GameGenX afianza a Móstoles como 
un referente de la cultura gamer en Madrid. 
Este evento se convierte en el lugar ideal 
para los amantes de los videojuegos y la 
música en vivo, ofreciendo una experiencia 
única que fusiona ambos mundos.

GameGenX vuelve a Móstoles con torneos, 
conferencias y conciertos

Recuperación de Vías 
Pecuarias en Valdemoro

El Ayuntamiento de Valdemoro ha lanzado 
un proyecto para recuperar las vías pecua-
rias que atraviesan su territorio, incluyendo 
veredas, pasos y abrevaderos. El objetivo es 
restaurar estas áreas históricas, esenciales 
para el tránsito ganadero, devolviéndoles su 
función y aspecto original, mientras se me-
joran su conectividad y utilidad. Además de 
su uso ganadero, estas rutas se destinarán al 
paseo y cicloturismo, combinando conser-
vación y accesibilidad.

Una de las principales acciones incluye 
la reposición de abrevaderos y la adapta-
ción de los caminos para conectarlos entre 
sí. Con estas mejoras, Valdemoro no solo 

optimiza la infraestructura ganadera, sino 
que también crea un espacio para el disfrute 
de los ciudadanos. Este proyecto valora el 
patrimonio natural local y promueve la in-
tegración de los habitantes con su entorno, 
creando un pulmón verde para la comuni-
dad.

La Comunidad de Madrid apoya esta ini-
ciativa, lo que permite destinar fondos para 
su desarrollo y mantenimiento. La restaura-
ción de las vías pecuarias forma parte de una 
visión más amplia para revitalizar el paisaje 
local y recuperar áreas olvidadas, ofrecien-
do a los madrileños un entorno natural para 
paseos tranquilos entre árboles.

Valdemoro abre así una puerta a un "te-
soro desconocido", beneficiando tanto a 
residentes como a visitantes que buscan un 
respiro natural en el sur de Madrid.

Valdemoro impulsa la recuperación de sus vías pecuarias

© Wikiloc | Valdemoro
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© Taekwondo Leganés | El taekwondo de Leganés brilla en el Campeonato de España absoluto en Córdoba.jpeg

Denuncia contra el CB 
Leganés por presuntas 
irregularidades

El Club Baloncesto Leganés ha 
sido señalado en un correo anónimo 
enviado a la Federación de Baloncesto 
de Madrid y clubes de la Liga 
Ahorramás Infantil Femenino. Se les 
acusa de inscribir jugadoras ajenas 
al club para permitir que algunas 
de sus jugadoras participen en dos 
competiciones simultáneamente. 
El mensaje también señala que el 
equipo Fotoenergy Leganés A estaría 
formado por jugadoras que nunca 
han competido en la liga, algunas de 
ellas registradas sin consentimiento 
de sus tutores legales. Asimismo, se 
mencionan posibles estrategias en 
las que el club habría usado equipos 
de categorías inferiores para perder 
partidos deliberadamente. Hasta el 
momento, ni el CB Leganés ni la 
Federación han emitido comentarios 
oficiales. La gravedad de las 
acusaciones podría desencadenar una 
investigación interna, en un contexto 
que resalta la importancia del juego 
limpio y la ética en el baloncesto de 
formación.

Polémica en 
el baloncesto 
infantil: denuncian 
presuntas 
irregularidades en 
el CB Leganés

Destacado rendimiento 
del equipo Sánchez-
Élez en campeonatos 
nacionales de 
taekwondo 

El Palacio Vista Alegre de Cór-
doba acogió el pasado 1 de febre-
ro el Campeonato de España ab-
soluto de taekwondo, un evento 
que reunió a los mejores atletas 

del país, incluidos representantes 
olímpicos y campeones mun-
diales y europeos. En esta cita 
clave del calendario nacional, el 
equipo Sánchez-Élez de Leganés 
destacó con la participación de 
seis deportistas.

El gran protagonista del club 
leganense fue César Cedrún, 
quien, tras una sobresaliente ac-
tuación, subió al podio para col-
garse la medalla de bronce. Con 
este logro, Cedrún sumó puntos 

valiosos para el ranking nacional, 
acercándose a la clasificación 
para el Mundial de China 2025. 
Este éxito reafirma el alto nivel 
competitivo y la proyección del 
equipo en el taekwondo español.

Además, el 25 de enero, el 
club brilló en el Campeonato de 
Madrid, celebrado en Moralzar-
zal, donde ocho deportistas com-
pitieron en Poomsae, Freestyle 
y Para-Poomsae. Seis de ellos 
lograron la clasificación para el 

Campeonato de España de Téc-
nica, consolidando el gran mo-
mento del equipo.

El club ha felicitado a todos 
sus deportistas por su esfuerzo y 
rendimiento en ambas competi-
ciones. Estos resultados reflejan 
el trabajo constante y la dedica-
ción de los atletas, además de 
contribuir al crecimiento del tae-
kwondo en Leganés y su proyec-
ción a nivel nacional.

El taekwondo de Leganés brilla en el Campeonato de España absoluto en 
Córdoba

Inicio del juicio contra 
Luis Rubiales por 
agresión sexual a Jenni 
Hermoso

La Audiencia Nacional ha co-
menzado este lunes el juicio con-
tra Luis Rubiales, expresidente 
de la Real Federación Española 
de Fútbol (RFEF), acusado de 
agresión sexual y coacciones a la 
jugadora Jenni Hermoso. El pro-

ceso judicial, que se extenderá 
por 11 días, tiene como objetivo 
esclarecer los hechos ocurridos 
después de la final del Mundial 
Femenino de 2023, cuando Ru-
biales besó sin su consentimien-
to a Hermoso en la ceremonia de 
premiación. Este incidente gene-
ró una fuerte indignación mun-
dial y fortaleció el movimiento 
#SeAcabó.

El juicio arrancó con la decla-
ración de Hermoso, quien reiteró 
que el beso fue no consentido 
y que después del suceso su-
frió presiones para minimizarlo. 
También declararán exmiembros 
de la RFEF, como Ana Álvarez, 
Patricia Pérez y Susana Rodrí-
guez Tur, quienes estuvieron 
presentes en el momento de los 
hechos. Rubiales está citado para 
declarar el 12 de febrero, junto a 
otros exdirigentes federativos in-

volucrados en las presuntas pre-
siones hacia Hermoso.

La Fiscalía solicita para Ru-
biales una pena de dos años y 
medio de prisión, además de la 
prohibición de acercarse a Her-
moso durante cuatro años y una 
indemnización de 50.000 eu-
ros. Para los demás acusados, 
se piden penas de un año y seis 
meses de cárcel por presuntas 
coacciones. La defensa de Ru-
biales argumenta que el beso fue 
espontáneo y sin connotaciones 
sexuales, mientras que la acusa-
ción considera que se trató de un 
abuso de poder.

Este juicio representa un hito 
en la lucha por la igualdad en el 
deporte y genera un intenso de-
bate sobre el machismo en las 
instituciones deportivas, espe-
cialmente en el fútbol femenino.

Arranca el juicio contra Rubiales por el beso no consentido a Jenni 
Hermoso

© IDSPORTS | Baloncesto

© RTVE | Rubiales
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